
 

Interrogazione 

 

Oggetto: <<Basaldella: l’ambulanza arriva oltre 2 ore dopo la chiamata al 112 per frattura di 

gamba>> 

 

Atteso che una signora – O.G. le iniziali – ha segnalato che verso le ore 14.45 del 18 dicembre 

scorso a Basaldella cadeva da una scala procurandosi la frattura di un ginocchio,  che un familiare 

chiamava subito il 112, ma  l’operatrice rispondeva che bisognava aspettare non essendoci 

ambulanze, che dopo un sollecito al 112 l’ambulanza arrivava alle 14.10 e la trasportava 

all’Ospedale di Udine dove veniva diagnosticata frattura della rotula e sottoposta ad intervento 

chirurgico; 

Considerato che da quanto riferito alla signora dallo stesso equipaggio dell’ambulanza 

intervenuta, sembra che i mezzi di soccorso fossero liberi e operativi.  

Ritenuto inammissibile che un infortunato a terra sul cemento con un ginocchio fratturato, quindi 

impossibilitato a muoversi autonomamente e verosimilmente assai sofferente, sia stato lasciato 

senza soccorso per due ore e mezza alla periferia di Udine, a meno di 8 km dall’ospedale; 

Sottolineato che i fatti sopraccitati richiamano di nuovo l’attenzione sulle gravissime carenze del 

sistema di soccorso sanitario in FVG;  

 

Il consigliere Walter Zalukar 

 

interroga la Giunta 

 

per conoscere: 

 

• se ritiene accettabile che per un intervento urgente alla periferia di Udine il tempo di 

soccorso dalla chiamata all’arrivo sul posto sia stato di oltre due ore; 

 

•   quali provvedimenti intende adottare e con quali tempi per correggere una situazione 

evidentemente fuori controllo che continua a mettere a rischio la vita e la sicurezza dei 

cittadini.  

☒ dichiara che intende avere risposta in commissione (art. 149 Reg.Int.) 

☐ dichiara che intende avere risposta scritta (art. 150 Reg.Int.) 



 
 

 Firma __________________________________ 

 

 

 

 

Presentata alla Presidenza il 28/12/2022 

 

 
  


